

## Luis Seibold und Susi Knott auf Bayernebene stark

Beachtliche Ergebnisse lieferten die Tennis-Talente des SV Wacker Burghausen, Susi Knott und Luis Seibold, bei den Bayerischen Jugendmeisterschaften in Fürth ab. Knott gewann bei der U18 zunächst gegen Helena Höfken vom TB Erlangen nach hartem Kampf mit 6:0, 4:6, 6:3. Im Viertelfinale musste sich die 17-Jährige dann der starken Luca Vocke vom MTTC Iphitos München, Nummer 150 der deutschen Damen-Rangliste, mit 1:6, 0:6 geschlagen geben. Ebenfalls bis ins Viertelfinale schaffte es Seibold (U11). Gleich zu Beginn wartete mit Lorenzo Rauner (TC Burgau), dem amtierenden Bayerischen Meister der U10, eine äußerst schwierige Aufgabe. Doch der junge Wackerrianer behielt nach großem Fight mit 7:5, 7:5 die Oberhand. Deutlich leichter tat sich der Zehnjährige dann gegen Julian Jäger (STC RW Ingolstadt) und stand nach einem souveränen 6:1, 6:2 im Viertelfinale. Dort unterlag Seibold der Nummer 2 der Setzliste, dem späteren Turniersieger Eric Müller (TC Raschke Taufkirchen), mit 1:6, 3:6. „Das Resultat spiegelt den Spielverlauf leider nicht wider. Das Match war viel enger als es das Ergebnis aussagt“, resümierte der zufriedene Trainer Jörg Mitterhofer. – red